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Dijo Lagos tras visitar la tumba del padre Hurtado y el Hogar de Cristo

DERROTAREMOS LA POBREZA APOYANDO
SOLIDARIDAD

LA

• Señaló que es posible crear modalidades para que el IVA ayude a potenciar este tipo de
instituciones.

• Agradeció a los jóvenes de su Comando de Campaña por el compromiso que
formalizaron hoy para construir un país más justo y solidario.

Una visita a la tumba del Padre Hurtado y a la Fundación Hogar de Cristo, para
luego dar el vamos al Comando Juvenil de la Campaña en la Semana de la Solidaridad,
realizó esta mañana el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, en
compañía de su señora Luisa Duran y la vocera de los jóvenes, Danitza Pavlovic.

Lagos fue recibido por el capellán del Hogar de Cristo, Renato Poblete y el
presidente de la Fundación, José Zabala, quienes acompañaron al candidato en su recorrido
por el Museo del Padre Hurtado y por las dependencias del Hogar, junto con el alcalde de
Estación Central, Cristian Pareto y el diputado Luis Pareto.

En la oportunidad, el líder concertacionista, sostuvo una reunión informativa con los
directivos del Hogar de Cristo para concordar de que forma es posible continuar apoyando
esta tremenda obra de caridad. Dijo que "es importante tener la capacidad de potenciar un
conjunto de instituciones que combaten de una manera muy eficaz el tema de la pobreza,
que promueve la solidaridad. Hablamos de que es más eficiente apoyar a través de esas
instituciones para tener mayor nivel de solidaridad".

Agregó que la labor del Hogar de Cristo es un signo de la generosidad del ser
humano y de la posibilidad de combatir la pobreza por distintas vías. "Hemos conversando
lo que estas instituciones dan a través del IVA y cómo pueden haber modalidades en que el
impuesto al valor agregado puede volver a reproducirse y potenciarse", explicó Lagos.

Aseguró que el tema central de su campaña y del próximo gobierno es revertir una
situación social muy injusta para muchos chilenos. "Acá llegan cada noche unas 120
mujeres y alrededor 240 hombres a los cuales se les da acogida. De ahí la importancia de
apoyar la solidaridad. Lo importante es garantizar que la solidaridad no sea cuestión de un
día o una semana y que, además, sea un proceso colectivo, lo que implica inculcar valores
en empatia con el sistema educacional".

Posteriormente, se aprovechó la ocasión para constituir formalmente el Comando de
Jóvenes por Lagos, cuya vocera oficial Danitza Pavlovic, habló en nombre de las
juventudes políticas y los independientes:
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"Estamos cansados de aquellos discursos que no se traducen en acciones.
Asqueados con la impunidad y el miedo a la verdad, porque sentimos que a nuestro país le
falta alma, coraje y aires nuevos. Creemos en la tolerancia, la diversidad y en el derecho de
disentir. Este país fue inventado por hombres y mujeres que encarnaron estos principios:
jóvenes como Andrés Bello, Huidobro, Neruda, la Mistral o Violeta Parra. Por eso le
pedimos que cuando sea presidente de Chile no sólo administre este país, sino que también
con nosotros lo invente y lo sueñe, que abra la Alameda para los sueños, los proyectos y las
ganas de millones de jóvenes".

Por su parte, Ricardo Lagos manifestó su satisfacción por este acto simbólico frente
al Hogar de Cristo, en la plaza Padre Alberto Hurtado. Dijo que nadie quiere una sociedad
marcada por el individualismo, el egoísmo y, a ratos, por el mercado. "Vamos a cambiar la
sociedad chilena. Ese es el compromiso que asumimos".

El candidato de la Concertación dijo que el llamado de hoy no es hasta el 12 de
diciembre, sino para configurar un vasto movimiento juvenil y desarrollar las tareas que
hay por delante. "Eso va a ser distintivo de nuestro gobierno, con una participación juvenil
muy activa".

Respecto a la forma en que los jóvenes participaban años atrás en los cambios y lo
que ocurre hoy, Lagos dijo que "en 1988 las cosas estaban claras para los jóvenes y no
había que explicar nada. El Sí era la continuidad de la dictadura y el NO el rechazo a ella.
En cambio hoy día hay muchos que están confundidos y no ven clara la diferencia, sin
embargo, no me cabe duda que a medida que avance esta campaña se verá clara la
diferencia entre la derecha de siempre y lo que encarnamos nosotros, un país solidario,
abierto y plural".

Sobre la visita del candidato de la derecha, Joaquín Lavín, a la familia de su primo
ejecutado en Cauquenes, Lagos reiteró que "es un tema que podrá juzgar la opinión pública.
Todos los esfuerzos que se hagan para que las cosas avancen para un entendimiento entre
los chilenos son positivos. Cada uno sabe en que momento se hacen. En 1987 estuve en
Cauquenes en un acto para recuperar la libertad. En esa oportunidad antes de iniciar mis
palabras me pidieron que hablará sobre Lavín asesinado, y así lo hice. Hablé de este tema
tan doloroso para la gente de la zona. Cada uno en su momento asume las tareas que tiene
que asumir", puntualizó.
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